
10 Pièces

470 m²

Réf. 85492705

1 995 000 €

Cestas
Maison à vendre (33610)
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L'agence  Estate  Prestige  Knight  Frank  Bordeaux  vous  présente  une

propriété située dans la charmante commune de Cestas. Au cœur de la

région bordelaise, cette propriété est un véritable havre de paix, offrant

un cadre naturel unique sur un terrain de 15 hectares.Dès votre arrivée,

vous serez séduits par la vaste pièce de vie baignée de lumière grâce à

de  grandes  fenêtres.  La  cuisine,  ouverte  sur  la  terrasse,  fait  face  à  la

vue  dégagée  sur  les  extérieurs  soigneusement  aménagés.La  maison

compte  six  chambres,  toutes  pensées  pour  offrir  intimité  et  sérénité.

Parmi elles, une somptueuse suite ...

Estate Prestige Knight Frank Bordeaux presents a property located in the charming

commune  of  Cestas.  In  the  heart  of  the  Bordeaux  region,  this  property  is  a  true

haven of peace, offering a unique natural setting on a 15-hectare plot of land.Upon

arrival,  you will  be captivated by the spacious living area bathed in  light  thanks to

large windows. The kitchen, open to the terrace, faces the unobstructed view of the

meticulously  landscaped  outdoors.The  house  has  six  bedrooms,  all  designed  to

provide privacy and serenity. Among them, a luxurious master suite awaits, featuring

an en-suite bathroom ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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